

19.02.08

Vorschlag an den Bundesrat

Benennung eines stellvertretenden Mitglieds für den Beirat der Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen

Der Regierende Bürgermeister von Berlin

Berlin, 14. Februar 2008

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ersten Bürgermeister
Ole von Beust

Sehr geehrter Herr Präsident,

durch das Ausscheiden von Herrn Staatssekretär Strauch aus dem Dienst des Landes Berlin wird eine Neubesetzung der stellvertretenden Mitgliedschaft des Landes Berlin im Beirat bei der Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen notwendig.

Als Nachfolgerin für Herrn Staatssekretär a. D. Volkmar Strauch bitte ich als stellvertretendes Mitglied für den Beirat bei der Bundesnetzagentur Frau Staatssekretärin Almuth Nehring-Venus (Senatsverwaltung für Wirtschaft, Technologie und Frauen) vorzuschlagen.

Ich bitte Sie, den Benennungsvorschlag gemäß § 36 Absatz 2 der Geschäftsordnung des Bundesrates auf die Tagesordnung der nächstmöglichen Sitzung des Bundesrates zu setzen und eine sofortige Sachentscheidung herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Wowereit